

Großräschen, den 17.02.2021

Liebe Eltern,

wie Sie im Fernsehen, in der Presse und im Rundfunk verfolgen konnten, werden die Kontaktbeschränkungen bis auf Weiteres in Kraft bleiben. Trotzdem werden die Schülerinnen und Schüler ab Montag, 22.02.2021 in die Schulen zurückkehren.

Das bedeutet für uns in der Schule, dass gemäß § 17 Absatz (5) der 6. SARS-CoV-Z-EindV vom 12. Februar 2021 ab dem 22.02.2021 wieder Präsenzunterricht stattfinden wird.

Jede Klasse wird in zwei Gruppen (Gr.1 und Gr. 2) geteilt. Diese erhalten dann wie im Plan beschrieben zwei bzw. 3 Tagen pro Woche Präsenzunterricht. An diesen Tagen besteht dann auch die Möglichkeit des Hortbesuches. Die Notbetreuung für Schülerinnen und Schüler deren Eltern nachweislich in systemrelevanten Berufen tätig sind und die bisher schon betreut wurden, wird an den Tagen, an denen für diese Schülerinnen und Schüler kein Präsenzunterricht stattfindet, fortgeführt.

Wir arbeiten mit Hochdruck an der Planung des Unterrichts für alle Schülerinnen und Schüler.

Sie erhalten zeitnah von den Klassenlehrkräften bis Freitag die Informationen, wann Ihr Kind zum Präsenzunterricht in die Schule kommen kann und wann es Distanzunterricht erhält. Da wir die Pläne auch in die WeBBcloud einstellen, können Sie sich auch dort informieren.

Des Weiteren ist das Schulsekretariat jeden Tag in der Zeit von 7:00 bis 13:30Uhr für telefonische Nachfragen erreichbar.

Ich bitte Sie eindringlich, vom persönlichen Erscheinen in der Schule aufgrund der Ansteckungsgefahr Abstand zu nehmen. Wir sollten alle dafür Sorge tragen, dass sich die Pandemie nicht weiter ausbreitet, damit wir bald zum Normalbetrieb zurückkehren können. Sollten Sie, Familienangehörige oder Ihr Kind Krankheitsanzeichen aufweisen, bitte ich dringend darum, Ihr Kind nicht in die Schule zu schicken und gegebenenfalls einen Arzt zur Abklärung der Symptome aufsuchen. Für Fragen stehen wir Ihnen per Telefon während der Bürozeiten bzw. per Email zur Verfügung.

Jedes Kind ist während des Aufenthaltes in der Schule zum Tragen einer medizinischen Maske, außer auf dem Schulhof (gilt nur für Klassen 1 bis 4), verpflichtet. Es dürfen keine selbstgenähten Masken mehr getragen werden. Achten Sie darauf, Ihrem Kind Masken zum Wechseln mitzugeben.

Das gesamte Kollegium der GutsMuths-Grundschule freut sich darauf, alle Kinder wiederzusehen und zum halbwegs „normalen“ Schulalltag zurückkehren zu können. Bis dahin, passen Sie gut auf sich und Ihre Kinder auf und bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Tessie Franke  
Schulleiterin